



El pasado viernes, 21 de enero, y dentro del proyecto TeleAstronomía (gestionado por Alfred Rosenberg, miembro Consolider-GTC del grupo [ESTRELLAS MASIVAS](#) -IAC), se realizaba la primera retransmisión del año con conexión al Gran Telescopio Canarias (GTC). Durante la misma, los astrónomos de soporte del GTC, Antonio Cabrera (miembro Consolider-GTC del grupo [EAST](#)) y Carlos Álvarez, mostraron el telescopio a alumnos de Bachillerato de tres Institutos de

Enseñanza Secundaria de Pamplona, Vizcaya y Málaga. Durante unos 15 minutos Antonio y Carlos explicaron a los jóvenes estudiantes cuál era su función en el telescopio y lo movieron para que apreciaran la precisión tecnológica y el tamaño del GTC.

El programa Consolider-GTC colabora en este proyecto del Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC) desde el año 2009.

Más información:

[Página web del proyecto Teleastronomía](#)

[Facebook del proyecto Teleastronomía](#)